

INFORME DE PRIMER AÑO DE GESTIÓN

Enero a Abril 2024



Mgtr. Catalina González R.
Decana



Enero 2024

Presentación de la Coordinación de Extensión de Ciencias y Tecnología

La coordinación de extensión de la Facultad de Ciencias y Tecnología presento ante las autoridades y coordinadores la propuesta de los proyectos y logros que plantean alcanzar durante el año 2024.

Fecha: 11 de enero de 2024



Entrega de camisetas para equipo de volleyball

Las autoridades de la Facultad de Ciencias y Tecnología hicieron entrega de las camisetas para el equipo de volleyball mixto que representa a la Facultad de Ciencias y Tecnología en la copa Elizabeth Araúz.

Fecha: 11 de enero de 2024



Dona Esperanza

Estudiantes, administrativos y docentes de la Facultad de Ciencias y Tecnología llevaron donaciones, regalos, ropa, bolsas de comidas y alegría a la Comunidad de Ola con el propósito de apoyar a las comunidades con pocos recursos.

Fecha: 13 de enero de 2024



Reunión con Director de Finanzas de la UTP

Tocar temas con relación al Doctorado en Biociencias y Biotecnología y los fondos con los que se cuentan para manejar los proyectos. Fecha: 16 de enero de 2024





Febrero 2024

Reunión con Coordinadores de Carreras de FCyT y la Secretaria Académica

Se realizó una reunión con los coordinadores de carrera de la Facultad de Ciencias y Tecnología con el objetivo de buscar alternativas para optimizar los espacios físicos disponibles en la facultad. Fecha: 15 de febrero de 2024



Reuniones con empresas interesadas en gestionar lazos con la Facultad de Ciencias y Tecnología

Reunión con la Cámara de Comercio Digital

Servicios Legales con enfoque en procesos digitales. (Área de derecho), Trazabilidad alimentaria (Ing. Alimento), Trazabilidad Forestal (Ing. Forestal), Servicios Bancarios, fintech y de criptomonedas (Com. Ejec. Bilingüe), Comercio Digital (Aplica para las 3 carreras), Procesos Logísticos y Digitales, Administración y Emprendimientos Sostenibles. Fecha: 7 de febrero de 2024



Reunión virtual con Avenga Latam (Argentina)

Reunión con empresa Argentina Avenga Latam, la cual presentó a la Facultad de Ciencias y Tecnología sus productos, beneficios y capacitaciones dirigidas a estudiantes de nivel universitario.

Fecha: 16 de febrero de 2024



Reunión con docentes del área de Geografía e Historia

Los puntos a tratar en la reunión con la coordinación del área de Geografía e Historia fue tocar temas como la organización de las clases para el primer semestre 2024, la asignación de horarios, cumplir con los programas de las asignaturas de este departamento y coordinar las giras que realicen con los estudiantes de sus grupos asignados.

Fecha: 16 de febrero de 2024



Actividades durante II Congreso Nacional de Ciencias Tecnología e Innovación

Inauguración del II Congreso

La Facultad de Ciencias y Tecnología organiza el II Congreso Nacional de Ciencias, Tecnología e Innovación con el objetivo de reunir a docentes, investigadores y estudiantes e invitar a expositores para dialogar, debatir y diseñar el futuro de la educación creando un espacio de encuentro en el campo científico y tecnológico.

Fecha: 19 de febrero de 2024



Donación de obras de pintura por parte del Ing. Edson Guevara para exhibición en la FCyT

Durante la inauguración del II Congreso, la Magíster María Young, dono a la Universidad Tecnológica de Panamá obras realizadas por el pintor Ingeniero Edson Guevara, para que fueran exhibidas en los espacios la Facultad de Ciencias y Tecnología.



Firma de Convenio e Inauguración de Aula CASIO

Inauguración de Aula Casio

El objetivo del aula Casio es propiciar la cooperación académica, científica y cultural en áreas como la investigación y desarrollo de la matemática, física, química, ingeniería y ciencias de datos. Fecha: 19 de febrero de 2024



Firma de Convenio Marco de Cooperación entre la UTP y Casiolandia Panamá S.A.

En el marco del II Congreso Nacional de Ciencias, Tecnología e Innovación, la Universidad y la empresa CASIOLANDIA (Panamá), S.A. suscribieron un convenio de cooperación.



Clausura del II Congreso Nacional de Ciencias, Tecnología e Innovación

La Facultad de Ciencias y Tecnología realizó la clausura del II Congreso Nacional de Ciencias, Tecnología e Innovación, en la cual se hicieron entrega de certificados de participación a los expositores invitados para este día y a la vez se contó con la participación del conjunto Semillero de acordeones.

Fecha: 23 de febrero de 2024



Reunión con representantes de la Embajada de Estados Unidos

Representantes de la Embajada de Estados Unidos y autoridades de la Facultad de Ciencias y Tecnología se reunieron con el objetivo de buscar los enlaces y herramientas para conformar un convenio mediante el cual se pueda crear un programa de oportunidades para estudiantes que se encuentren en riesgo social.

Fecha: 22 de febrero de 2024



Visita al Centro Regional de Azuero

El objetivo de la visita fue aclarar dudas sobre el cambio de sedes que deben hacerlos estudiantes de Ingeniería Forestal, conversatorio con representante de la carrera de Comunicación Ejecutiva Bilingüe y Reunión con autoridad del Centro Regional.

Fecha: 27 de febrero de 2024



Reunión con el Sr. Hans Amell de WAPA International S.A

El señor Hans Amell de la empresa WAPA International S.A se reunió con la Magíster Catalina González para prestar sus servicios como conferencista a la Facultad de Ciencias y Tecnología.

Fecha: 28 de febrero de 2024



Seminario de inducción a la vida universitaria



*Presentar las Autoridades de la Facultad de Ciencias y Tecnología a los estudiantes de primer ingreso y a la vez explicar los procesos para los trámites que realizarán durante su carrera universitaria.
Fecha: 29 de febrero de 2024*





Marzo 2024

Reunión de la Comisión para la creación de la carrera de Licenciatura en Ingeniería Química



El objetivo principal de la reunión era conocer los avances alcanzados por la comisión y adicional se conversó sobre la propuesta de diseño curricular para implementar la nueva carrera de Licenciatura en Ingeniería Química.

Fecha: 6 de marzo de 2024



Reunión para entrega de horarios

La Facultad de Ciencias y Tecnología organizó la entrega de horarios para el primer semestre 2024 dirigida a los docentes de los departamentos de Ciencias Exactas, Ciencias Naturales y Ciencias Sociales y Humanísticas.

Durante este evento, se abordaron temas como la asistencia durante el semestre y la entrega de portafolios por grupo. Asimismo, los docentes del área de Ciencias Exactas recibieron una inducción sobre el uso de la plataforma WolframAlpha.

Fecha: 6 de marzo de 2024



Reunión de seguimiento al proceso de acreditación de la carrera de Licenciatura en Ingeniería en Alimentos

Se abordaron los avances sobre la actualización de datos que deben ser entregados previo a la visita de pares evaluadores. En esta reunión participo personal de DIPLAN, del Departamento de Evaluación y Calidad y por parte de la Facultad asistieron la Decana Mgtr. Catalina González R., el Coordinador de la carrera de Ingeniería en Alimentos y la encargada de la Oficina de Acreditación.

Fecha: 8 de marzo de 2024



Actividad de despedida de autoridades del periodo 2018 - 2023 de la Facultad de Ciencias y Tecnología

Acto de despedida de las autoridades 2018-2023 de la Facultad de Ciencias y Tecnología de la Universidad Tecnológica de Panamá: el Mgtr. Juan A. González Ruiz - Decano, la Mgtr. Orosia P. de Poveda - Vicedecana Académica y la Dra. Alma Isabel Chen - Vicedecana de Investigación, Postgrado y Extensión.

Fecha: 15 de marzo de 2024



Reunión para organizar la Gala Literaria

La Facultad de Ciencias y Tecnología y la Editorial Universitaria se reunieron con la finalidad de organizar el proyecto "Gala Literaria", la cual se presentará durante la Feria del Libro 2024.

Fecha: 18 de marzo de 2024



Visita de estudiantes de la Licenciatura en Comunicación Ejecutiva Bilingüe del Centro Regional de Panamá Oeste

Los estudiantes de la carrera de Licenciatura en Comunicación Ejecutiva Bilingüe del Centro Regional de Panamá Oeste, acompañados por la profesora Marlene Guzmán, visitaron las instalaciones de la Facultad de Ciencias y Tecnología en el Campus Central de la Universidad Tecnológica de Panamá.

Fueron recibidos por la Magíster Catalina González Rodríguez, decana de la facultad, y la Doctora Yarielda Cruz, vicedecana académica.

Fecha: 20 de marzo de 2024





Abril 2024

Reunión con docentes del área de Forestal

Los docentes se reunieron para evaluar el avance de la carrera de Licenciatura en Ingeniería Forestal y compartir ideas y proyectos para los estudiantes y para la promoción de esta.

Fecha: 9 de abril de 2024



Reunión para organizar la Semana del Libro

La Dirección de Extensión, la Facultad de Ciencias y Tecnología y la Editorial Universitaria se reunieron para coordinar la organización para la actividad de la Semana del Libro. Fecha: 10 de abril de 2024



Visita de Autoridades de UNICENTRO Brasil

El propósito de esta visita es dar continuidad a los programas para estudiantes, profesores, agentes universitarios (técnicos administrativos) y profesores-investigadores, y del programa para la obtención de créditos en el MBA en Gestión Pública e Innovación (GPI), en la modalidad de Educación a Distancia (EaD), ofrecida por UNICENTRO (Universidad Estadual Do Centro Oeste, Estado de Paraná, Brasil).

Fecha: 11 de abril de 2024



Congreso “El ciclo del agua: gestión de recursos hídricos ante la variabilidad climática”

La Magíster Catalina González fue invitada por parte de la Embajada de Francia a participar del congreso. Entre los temas abordados destacan: Escenario de Cambio Climático, Resiliencia Urbana de Panamá, El ciclo de agua y la Gestión Hídrica ante la variabilidad climática, la variabilidad climática en la zona costera y 100 años monitoreando el clima en Barro Colorado, entre otros.



EL CICLO DEL AGUA Y LA GESTIÓN DEL RECURSO HÍDRICO ANTE LA VARIABILIDAD CLIMÁTICA
Agenda jornada vespertina

Salón 107
Taller Ambiental
15:30 - 17:00

- Panamá ante el Cambio Climático**
Gustavo Córdova - CITEC
- Clima y Gestión Hídrica**
José Fábrega - Universidad Tecnológica de Panamá
- Clima, Agua y Políticas Públicas**
Guillermo Castro - Fundación Ciudad del Saber
- Clima, Antropología y Sociedad**
Stanley Heckadon - Instituto de Investigaciones Smithsonian
- Clima y modelos conceptuales**
Morgan Ably - Université Côte d'Azur

Salón 108 - 14:30
Conferencia - Evolución geológica de Panamá, sismicidad y el vulcanismo

- Marc Sisson - Université Côte d'Azur
- Arkin Tasso - Universidad de Panamá
- Moderador: Ing. Daniel Mujichatt

Salón 103 - 14:00
Presentación de los estudios universitarios en Francia

- Valérie Pressat - Directora Campus France Panamá
- Cécile Sabourault - Directora Relaciones Internacionales Universidad Côte d'Azur
- Eric Ghies - Directeur Relations Internationales INP Bordeaux
- Violante Comberbach - Directora de Desarrollo de Capacidades Científicas y Tecnológicas SENACYT
- Youssef Sayed - Alumni
- Presentación ENASMUS

Final del evento.

Por favor confirma tu asistencia, escaneando el QR adjunto a esta invitación. Ten en cuenta que esta invitación es única y no se puede transferir.

Fecha: 15 de abril de 2024

Reunión con empresa CHEMCORP

La Mgtr. Catalina González se reunió con representantes de la empresa CHEMCORP, los cuales presentaron sus productos y capacitaciones para docentes del área de física.

Fecha: 16 de abril de 2024



Foro Panamá – India y Semiconductores

Asistencia al Foro Panamá – India y Semiconductores el cual tenía como objetivo visibilizar la oportunidad que existe entre Panamá y la India en materia de Semiconductores: Potencial de la Conectividad Panameña para el Comercio y la Academia.

Fecha: 18 de abril de 2024



Inauguración de Salón Académico

Asistencia al acto inaugural del Salón Académico el cual. Este espacio fue adecuado por la Vicerrectoría Académica para que los docentes puedan tener un lugar de relajación, inspiración e innovación.

Fecha: 18 de abril de 2024



Comisión “Décima, Poesía, Changa y Chicarrón”



Durante el Primer y Segundo Semestre se realizaron diversas reuniones con el fin de organizar la actividad denominada “Décima, Poesía, Changa y Chicharrón, la cual tendrá lugar dentro del marco de la celebración de las Fiestas Patrias 2024.

Fecha: 25 de abril de 2024



Entrega de separadores en conmemoración del Día Mundial del Idioma



Los estudiantes de los grupos 11R704 y 11L707 en compañía de la profesora Zaida Castillo hicieron entrega de separadores de libros a Autoridades y Administrativos en conmemoración del Día Mundial del Idioma.

Fecha: 25 de abril de 2024



Invitación a almuerzo con representantes de INAFOR

La Mgtr. Catalina González en compañía de la Magtr. Orosia de Poveda y el Mgtr. Carlos Espinosa participación de las actividades y almuerzo organizado por el Instituto Nacional Forestal.

